



Norma Aceves, la diputada federal que más trabaja por las personas con discapacidad

La diputada federal Norma Aceves García ha llevado a cabo un trabajo incansable en la LXV Legislatura de la Cámara de Diputados, para visibilizar los derechos de las personas con discapacidad, porque ha dejado en claro, en México viven alrededor de 20 millones de personas con discapacidad, alguna limitación o condición mental, que exigen estrategias y garantías que las protejan y respalden su autosuficiencia. En cuatro periodos de sesiones de la actual legislatura, la integrante del Grupo Parlamentario del PRI ha dejado constancia de su labor en las comisiones de Atención a Grupos Vulnerables, Derechos Humanos y Derechos de la Niñez y de la Adolescencia, impulsando 74 iniciativas, de las cuales se han aprobado ocho, y 40 puntos de acuerdo.

<https://hojaderutadigital.mx/norma-aceves-la-diputada-federal-que-mas-trabaja-por-las-personas-con-discapacidad-2/>